

Landeshauptstadt



An den Stadtbezirksrat Ahlem-Badenstedt-Davenstedt
(zur Kenntnis)

	Antwort
Nr.	15-3066/2019 F1
Anzahl der Anlagen	0
Zu TOP	6.2.2.

**Antwort der Verwaltung auf die
Anfrage Investitionsmemorandum
Sitzung des Stadtbezirksrates Ahlem-Badenstedt-Davenstedt am 05.12.2019
TOP 6.2.2.**

In der Drucksache 2071/2019 legt die Verwaltung die aktuelle Umsetzung des Investitionsmemorandums dar, welches auch unseren Stadtbezirk betrifft.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Warum kam es bei den Maßnahmen im Stadtbezirk jeweils zu Kostensteigerungen oder Kostensenkungen?
2. Welche Maßnahmen wurden im ursprünglichen Investitionsmemorandum im Stadtbezirk aufgeführt, welche wurden zwischenzeitlich im Stadtbezirk ausgetauscht und welche tauchen erst gar nicht in der aktualisierten Übersicht auf?
3. Welche Maßnahmen und welchen Investitionsbedarf sieht die Verwaltung im Stadtbezirk, die erst nach 2023 fertiggestellt oder begonnen werden?

Antwort der Verwaltung:

zu 1.:

Bei der Grundschule Gebrüder Körting war zunächst nur eine Teilsanierung angedacht. Die Überprüfung der Substanz für eine Kostenschätzung hat allerdings einen erheblichen Mehrbedarf an Baumaßnahmen ergeben, so dass die Teilsanierung (geschätzt 1,6 Mio. Euro Kosten) auf eine Vollsanierung - insbesondere auch dem Thema Barrierefreiheit geschuldet - (geschätzt 7,2 Mio. Euro) erweitert werden musste.

zu 2.:

Im ursprünglichen Investitionsmemorandum wurden und werden folgende Projekte im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt aufgeführt:

Grundschule Gebrüder Körting (ehemals Förderschule Astrid Lindgren), Sanierung
Kita Steinbreite, Neubau in ÖPP

Genau diese beiden Projekte finden sich auch in der Aktualisierung.

zu 3.:

Es liegen aktuell keine Planungen zu größeren investiven Projekten mit Fertigstellung nach 2023 im Stadtbezirk vor.

19 / 18.63.11
Hannover / 29.11.2019